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Die pflanzlich-pflegenden Eigenschaften von ilon Lippencreme HS mit Spiralin® 
Herpesgeplagte Lippen sind besonders strapaziert und bedürfen daher besonderer Pflege. Das in 
ilon Lippencreme HS enthaltene Spiralin®, sinnvoll ergänzt durch die in der Lippen- und Hautpflege 
bewährten Öle aus Rizinus, Färbedistel und Jojoba pflegen die Lippen zwischen den Herpesschüben. 
Sie spenden Ihnen die notwendige Feuchtigkeit und können somit das so häufig auftretende Span-
nungsgefühl vermindern. 

Der patentierte Mikroalgen-Aktivstoff Spiralin® 
Die Mikroalgen der Spirulina Gattung sind über 3,6 Mrd. Jahre alt und gehören damit zu den ältesten, 
lebenden Organismen der Erde. Um in der Evolution zu bestehen mussten die Mikroalgen besondere 
Abwehreigenschaften gegen Bakterien, Pilze und Viren entwickeln. 

Der patentgeschützte Mikroalgen-Aktivstoff Spiralin® aus ilon Lippencreme HS stammt von einer 
speziellen Spirulina Art: Spirulina platensis. Die Mikroalgen werden nach ihrer Ernte mit einem paten-
tierten Verfahren zusätzlich aktiviert. Durch diesen Aufbereitungsprozess werden die antimikrobiellen 
Eigenschaften im dadurch gewonnenen Spiralin®-Extrakt verstärkt und darauffolgend standardisiert.

Bei der Pflege von herpesempfindlichen Lippen legen die in Spiralin® enthaltenen speziellen Zucker-
moleküle (Polysaccharide) eine Art Schutzfilm über die gesunden Hautzellen.  

Das Plus von ilon Lippencreme HS – Lichtschutzfaktor 30 
Einer der Hauptrisikofaktoren für einen Herpesausbruch sind UV-Strahlen. Sonnenschutz ist deshalb 
ein zentraler Bestandteil in der vorbeugenden Lippenpflege von Herpesbetroffenen. 

Wie wird ilon Lippencreme HS angewendet? 
Morgens, abends (bei Bedarf auch häufiger) und vor jedem Sonnenbad dünn auf die Lippen auftragen.  

Zur täglichen Anwendung geeignet!  
Augenkontakt vermeiden!  
Frei von Konservierungsmitteln.

ilon® Lippencreme HS
Pflege und Schutz  
für herpesempfindliche Lippen

Mit Mikroalgen-Aktivschutz 
auf Basis des patentierten 
Spiralin®-Extraktes.

Maße: 105 x 142 mm  |  Farbe: Pantone 425

Mehr unter: 
www.ilon-lippencreme-hs.de

Cesra Arzneimittel  
GmbH & Co. KG
Braunmattstr. 20 
76532 Baden-Baden 
Deutschland

Mehr über die medizinische Hautpflegeserie von ilon®:  
www.ilon.de
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The plant-based caring properties of ilon Lip Cream HS with Spiralin® 
Lips that are plagued by herpes are under particular stress and thus require special care. The Spiralin® 
contained in ilon Lip Cream HS, helpfully supplemented with the proven castor bean, safflower and 
jojoba oils contained in the lip and skin care, nourishes the lips between herpes flare-ups. The ingre-
dients provide you with the necessary moisture and can thus minimise the feeling of tension that 
occurs so often. 

The patented microalgae active ingredient Spiralin® 
The microalgae of the Spirulina genus are over 3.6 billion years old, making them among the oldest 
living organisms on Earth. To survive evolution, the microalgae had to develop special defensive pro-
perties against bacteria, fungi and viruses. 

The patent-protected microalgae active ingredient Spiralin® from ilon Lip Cream HS comes from a 
special type of Spirulina: Spirulina platensis. The microalgae are additionally activated using a paten-
ted technique after harvesting. This processing method boosts and then standardises the antimicro-
bial properties in the Spiralin® extract obtained in this way.

When caring for lips that are sensitive to herpes, the special sugar molecules (polysaccharides) con-
tained in Spiralin® place a kind of protective film over the healthy skin cells. 

The added bonus of ilon Lip Cream HS – SPF 30 
One of the main risk factors of a herpes outbreak are UV rays. Sun protection is thus a key part of 
preventative lip care for people with herpes. 

How is ilon Lip Cream HS used? 
Apply a thin layer to the lips in the morning, evening (also more frequently if necessary) and before 
sunbathing.  

Suitable for daily use!  
Avoid contact with eyes!  
Free from preservatives.

ilon® Lip Cream HS
Care and protection  
of lips that are sensitive to herpes

With microalgae active pro-
tection based on the paten-
ted  Spiralin® extract.

More at: 
www.ilon-lippencreme-hs.de

Cesra Arzneimittel  
GmbH & Co. KG
Braunmattstr. 20 
76532 Baden-Baden 
Deutschland

More about the medical skin care product range from ilon®:  
www.ilon.de
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